

## Trabajadores en Alerta General en Toda Polonia

BYDGOSZCZ, Polonia, marzo 20 (UPI).— Solidaridad realiza hoy un paro de dos horas en casi toda la región norte central de Polonia, canceló las conversaciones con el Gobierno y anunció un paro nacional en protesta por la acción policial contra los gremialistas y los concejales de Bydgoszcz.

El Jefe de Solidaridad, Lech Walesa, que canceló un viaje de tres días a París, debido a la tensa situación, dijo a 1,000 trabajadores reunidos en Bydgoszcz, que "prácticamente toda la nación está en alerta de huelga".

La conducción de Solidaridad dijo en una conferencia de prensa que hasta el 23 de marzo habrá "preparativos en todo el país para un alerta de huelga general", pero muchas filiales ya declararon a sus regiones en estado de alerta desde hoy.

Dijo que la acción policial de anoche, en que tres personas, incluido el Titular local de Solidaridad, Jan Rulewski, fueron hospitalizadas debido a los

—Favor pase a la página 13.

## Reclamo Hondureño Sobre Cayo Estudia Guatemala

GUATEMALA, 20 marzo (ACAN-EFE).— Guatemala estudiaba hoy viernes una reclamación de Honduras sobre el cayo atlántico de "Zapotillo", que recibirá de Gran Bretaña a cambio de declinar su centenario reclamación sobre Belice.

La reclamación fue anunciada el martes pasado en Tegucigalpa y entregada ayer por el Canciller hondureño, César Elvir Sierra, al Canciller guatemalteco, Rafael Castillo Valdez, durante una reunión privada que sostuvieron en el Aeropuerto de la Fuerza Aérea local.

Gran Bretaña acordó, el once del actual, entregar a Guatemala los cayos atlánticos de "Ranguana" y "Zapotillo", a cambio de que este país reconozca la independencia de Belice, Colonia británica en Centro América.

El acuerdo de la entrega del cayo "Zapotillo" a Guatemala fue informado el pasado lunes 16, simultáneamente, en esta capital, Londres y Belmopan, la capital beliceña.

Sin embargo, al día siguiente, el martes 17, el Gobierno de Honduras manifestó que

—Favor pase a la página 13.

## Complot Rojo para Abrir Otro Frente en Colombia

BOGOTÁ, marzo 20 (AP).— La Prensa local denuncia hoy que las guerrillas que luchan contra el Gobierno del Presidente Julio César Turbay Ayala reciben apoyo extranjero, especialmente cubano, y alerta sobre un posible complot comunista para abrir en Colombia un nuevo frente de combate al estilo de Centro América.

El Ministerio de Defensa se ha limitado a informar que un moderno armamento decomisado a guerrilleros del Movimiento 19 de Abril (M-19), en la región sur del país, frontaliza con Ecuador, indica

que hay apoyo externo a los grupos insurgentes.

El Ministerio reveló que granadas de ese arsenal eran de fabricación brasileña, pero el Presidente de Brasil, Joao Figueiredo, dijo a los periodistas, durante su visita oficial, la semana pasada, que si esas armas llegaron a manos de los guerrilleros "fue a través de medios fraudulentos".

El Comandante del Ejército, General Fernando Landazábal Reyes, informó a los periodistas que "una fuerza invasora" calculada en 200 hombres,

—Favor pase a la página 11.



DISCUTEN CON EL GOBIERNO.— Varsovia, marzo 20. Los delegados de Solidaridad mantienen conversaciones con el Gobierno. Los delegados distribuyen volantes. Los trabajadores hacen preparativos de una huelga general.

# Discutirán el Sistema de Cuotas Exportación Café

LONDRES, marzo 20 (AP).— Las negociaciones internacionales para revisar el estado de los mercados mundiales y la eficacia del sistema de cuotas de exportación, se iniciarán el lunes en Londres.

Las conversaciones, que se realizarán en la sede de la Organización Internacional del Café (OIC), en esta capital, tienen una duración prevista de 14 días. La primera semana estará

## En Honduras Por Intervencionista Retiran Embajador E.U.

TEGUCIGALPA, marzo 20 (ACAN-EFE).— El Embajador de los Estados Unidos en Honduras, Jack Binns, será separado de su cargo por "intervencionismo político", informa en su edición de hoy, viernes, el Diario local "El Heraldo".

Según el periódico, "Binns no ha sido ratificado en su cargo por la Administración Reagan, debido a su actividad política en abierta intervención en los asuntos competentes únicamente a los hondureños".

"Binns promovió reuniones de carácter político tendientes a formar en Honduras una corriente Social Demócrata igual a la que actúa en la clandestinidad en El Salvador", afirma "El Heraldo".

El periódico dice que el Embajador norteamericano sostuvo en esas reuniones conversaciones con líderes políticos nacionales para "la organización de un nuevo Partido

—Favor pase a la página 13.

## Levantamiento Militar Aplastan Rusos en Kabul

NUEVA DELHI, marzo 20 (UPI).— Las tropas soviéticas aplastaron levantamientos armados de soldados afganos en Reshko, un suburbio de Kabul, y en la Provincia Sudoccidental de Helmand, informaron hoy fuentes diplomáticas.

Los diplomáticos confirmaron también que el Jefe del Estado Mayor afgano, el General Baba Jan, fue destituido hace unos días por el Gobierno instalado por los soviéticos.

El General Jan, quien estaría enfermo, fue desti-

—Favor pase a la página 13.

dedicada a la reunión de la Junta Ejecutiva de la OIC, integrada por 16 países, seguida de una sesión del Consejo de la Organización, a la que concurren los 69 países miembros.

Los Pactos Internacionales del Café fueron establecidos en 1963, para estabilizar los precios en baja del café en los mercados mundiales y ayudar a las naciones menos desarrolladas a expandir sus economías, al fijar objetivos que evitarán la superproducción y los mercados inundados del producto.

Las cuotas de exportación, que habían sido suspendidas en 1972 debido al alza de los precios del café, fueron restablecidas en octubre del año pasado y ahora forman parte del Tercer Acuerdo Internacional del Café, de 1976.

La reunión del lunes es la primera que se realizará desde que las cuotas fueron restablecidas. El

—Favor pase a la página 11.

## Viola Reafirma Apoyo a Junta Salvadoreña

NUEVA YORK, marzo 20 (EFE).— El General Roberto Viola, que asumirá la Presidencia de Argentina este mes, declaró que su país seguirá prestando ayuda al Gobierno de El Salvador y que coincide con la política de Estados Unidos, frente a la actual situación en ese Es-

—Favor pase a la página 11.

## Sube Precio del Dólar y Oro en Europa

LONDRES, marzo 20 (UPI).— El dólar y el oro subieron hoy en los mercados europeos.

El precio del oro ganó seis dólares por onza en Zurich, cerrando la semana a 516.50 dólares, y en Londres su ganancia fue de nueve dólares, terminando a 517.50.

"El oro terminó más firme a 517.50 dólares, el mejor nivel del día y el más alto desde el 28 de enero", declaró un corredor de la firma Samuel Montagu. "Tranquila-

—Favor pase a la página 37.

## Seria Escasez de Alimentos en Afganistán

NUEVA DELHI, India, marzo 20 (UPI).— Los alimentos y otros productos de primera necesidad están críticamente escasos en partes del Afganistán ocupado por los soviéticos, causando hambre y malnutrición, dijeron fuentes diplomáticas y afganas.

Viajeros llegados de Badkshan, en el norte, y del área montañosa del noroeste de Afganistán, informaron que muchos niños de las aldeas azotadas por la guerra se han muerto de hambre en los

—Favor pase a la página 37.



AUTOR DE FAMOSA FOTO.— San Francisco, marzo 20. Joe Rosenthal, antiguo fotógrafo de The Associated Press y un ganador de un premio Pulitzer por su célebre instantánea de un grupo de infantes de marina, izando la bandera norteamericana al tomar Iwo Jima, en la Segunda Guerra Mundial, aparece aquí al llegar anoche a Treasure Island, para las ceremonias de su retiro, acto al cual acudieron más de 700 personas.